

# 社会福祉協議会

社協の地域福祉活動協力金にご協力をお願いします

総合福祉センター 1階⑦番

◆☎958-2315 ◆FAX958-3853

◆http://www.hasyakyo.net/

◆メール: hasyakyo@alpha.ocn.ne.jp

## ◆愛の献血にご協力ください♥

5月5日(祝) はびきの市民フェスティバル  
(LICはびきの)  
羽曳野市ライオンズクラブ共催  
受付時間 10:00~15:00  
5月15日(休) イズミヤ古市店  
受付時間 10:00~12:00  
13:00~16:30

血液センターからの申し出により400ml献血限定での受付になります。  
献血カードをお持ちの方は、【献血方法別の次回献血可能日】をご確認ください。  
※本人確認のため、受付時に身分証明書(免許証・保険証等)の提示をお願いする場合があります。

## ◆赤十字の活動資金にご協力をお願いします。

日本赤十字社では、5月1日から6月30日までを「赤十字社員増強月間」と定め、赤十字思想の普及と活動資金(社資・寄付金)の募集を行っています。

今年も羽曳野市では、赤十字奉仕団、連合区長会のご協力で募集します。皆様のご協力をぜひお願いします。

活動資金はいくらからでも結構ですが、赤十字社員としてご加入いただける場合は1人あるいは1世帯につき500円以上です。

皆様から寄せられた活動資金は、国内の災害救援活動はもとより国際救援活動や各種講習会など様々な活動に使われます。

## ◆べびっこひろば

日時 5月15日(水) 11:00~12:00  
場所 ベビーハウス協園庭  
(雨天の場合はなかよしひろば)  
内容 園庭遊びを予定しています。  
親子で元気いっぱい楽しく遊びましょうね☆  
お待ちしております。  
対象 地域の親子 ※予約不要

## ◆ベビーハウス体験保育

(年2回実施・次回は11月の予定です)  
親子で園生活を体験してみませんか?

日時 6月20日(木) 9:30~11:30  
場所 ベビーハウス協園  
園内2階なかよしひろば  
対象 地域の親子 定員25組

☆定員になりしだい締め切らせていただきます。

5/7~予約受付が始まります。

10:00~16:00の間に園にお電話ください。(☎930-0240)

※ベビーハウス社協ウェブサイト「地域子育て支援」の中に詳しい内容などをのせていますので、そちらもご覧ください。

☆お問い合わせは全てベビーハウス社協 ☎930-0240までお願いします。

## 善意のご寄付ありがとうございます

(平成25年3月)(敬称略)

匿名	¥2,000
河原城婦人会	¥30,000
四ツ葉のクローバーの皆様	¥2,000
浅田 照次	¥20,000
浅田 悦弘	¥10,000
服部 品子	¥3,000
羽曳野市環境衛生事業協同組合	¥30,000
誉田中学校生徒会	車イス1台
三浦 美榮子	車イス1台 押し車1台

誉田中学校生徒会の皆様より、福祉のためにと今年は1台の車イスをご寄付いただき、これまでの18台から19台となりました。



## 訪問介護職員(登録ヘルパー)を募集しています

【資格】ヘルパー2級以上

詳しくは社会福祉協議会までお問い合わせください。

## こちら 羽曳野けいさつ署

誉田 4-2-1

☎952-1234

# NO DRUGS!

## 薬物の誘惑に。。。 「乗らない! 負けない! 近づかない!」

### 薬物乱用の恐ろしさとは…

- 薬物の効果が切れた時の苦しさから逃れるために乱用の悪循環が始まります。また、同じ量では効かなくなり、どんどん量と頻度が増していきます。
- 乱用により、脳の働きが異常になり、幻覚、妄想、精神錯乱という症状が現れます。それらの症状が自分や人を傷つけてしまうという行為につながることもあります。
- 脳、心臓をはじめとする内臓各部、骨髄などの主要な器官に深刻な悪影響を及ぼします。
- 乱用を止めた後も、フラッシュバックといって、突然幻覚や妄想などの精神障害が現れることがあります。
- 薬物を購入する金欲しさに、窃盗などの犯罪行為に走ります。

### こんなところにご注意を!

- メールの誘いにひっかからない  
「無料、元気ぐすり」「やせる薬」など怪しそうな受信ボックスに不用意に入ったり返信もしないこと。
- 甘い誘いに乗らない  
「疲れが吹っ飛ぶ薬があるよ」「ダイエットに効く薬があるよ。」「無料サンプルで試さない?」などの誘いには乗らないこと。
- いわゆる「脱法ドラッグ(ハーブ)」には手を出さない!  
幻覚・妄想など薬物と変わらない健康被害や中毒性があります。軽い気持ちで手を出すと、深刻な薬物乱用につながります。低年齢化が進み、学校現場にまで持ち込まれている現実があります。

興味本位で近づくと…

体の崩壊、精神の崩壊、家庭の崩壊…

人生をボロボロにします。